

# Des nouvelles du Méliès de Montreuil

05 MARS 2015

En janvier 2013, de nombreux cinéastes et la Société des réalisateurs de films apportaient leur soutien au « Méliès » de Montreuil, qui était en grève suite à la suspension de trois membres de leur équipe, accusés de « détournements de fonds publics » par la Maire de l'époque, Dominique Voynet.

Cette attaque était le point d'orgue d'une série de conflits entre la salle et la municipalité qui jugeait le Méliès « trop élitiste », là où les très nombreux spectateurs et les cinéastes invités à débattre avec eux pouvaient témoigner quotidiennement d'une vision ouverte, populaire et ambitieuse du cinéma.